



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Safari Ramadhan, Babinsa Pegirian Menjadi Penceramah dan Imam Saat Salat Tarawih

Wanto - SURABAYA.FR.N.CO.ID

Apr 2, 2023 - 17:38



Serka Hatip Babainsa Koramil 0830/02 Semampir Berikan Tausiah Saat Sholat Tarawih di Masjid Arrohmah yang berada di Wilayah Binaan

Surabaya,- Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Serka Hatip menghadiri acara safari ramadhan yang bertempat di Masjid Arrohmah RW 7 Wonokusumo Jaya, dalam rangka pemberian tausiah dengan tema "Peningkatan Amal Ibadah di Bulan Suci Ramadhan 1444 H dan Sosialisasi Kamtibmas", Sabtu (1/4) malam.

Serka Hatip mengatakan bahwa, kegiatan safari ramadhan merupakan program yang dilakukan setiap bulan suci ramadhan yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi sehingga hubungan aparat diwilayah, tokoh masyarakat, tokoh agama dan masyarakat semakin erat, imbuhnya.

Dalam tausiah singkatnya usai sholat tarawih menyampaikan akan pentingnya menjaga kerukunan umat beragama ditengah-tengah masyarakat, khususnya di bulan suci ramadhan.

"Kita sebagai umat beragama harus menjaga keharmonisan dan kerukunan antar sesama. Saya berharap kegiatan seperti ini dapat menjadi momentum yang baik untuk meningkatkan ukhuwah Islamiyah dan sosial diantara kita," paparnya.

Disamping itu pada bulan suci ramadhan merupakan bulan pengampunan segala dosa kita, baik perbuatan kecil maupun besar, olah karenanya saat sekarang dibulan yang penuh berkah ini kita manfaatkan dengan semaksimal mungkin untuk beribadah kepada Allah SWT dan perbanyak amal ibadah.

"Mari kita tingkatkan iman kita dengan memperbanyak amalan-amalan, berzikir, bersholawat Kepada Nabi yang Agung Muhammad SAW, dan jangan lupa banyak bersedekah di bulan yang penuh berkah ini sehingga kita mendapat pahala yang berlipat ganda," Ungkapnya.

Lebih lanjut Serka Hatip juga mengajak kepada seluruh jamaah untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. "Karena keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab kita bersama," tegasnya.